



あけましておめでとうございます。新しい年が始まりましたね。みなさんにとって、今年はどんな一年にしたいですか？目標は早く決めるほど、準備や行動がしやすくなります。でも、焦る必要はありません。まずは「こんなふうになれたらしいな」という気持ちから始めてみましょう。昨年の自分を振り返りながら、自分の目標を定めてください。

3 年次の進路状況（12 月 22 日現在）



就職内定先

GENSEN HOLDINGS 株式会社大江戸温泉物語恵那峡

進学合格先

中部学院短期大学 保育科	名古屋経済大学 経済学部現代経済学部
日産愛知自動車大学校 一級自動車工学科	中部大学 人文学部メディア情報社会学科
日本マンガ芸術学院 メディアアート学科	名古屋工学院専門学校 ゲーム総合学科
中部大学 応用生物学部応用生物化学科	中部美容専門学校 トータルスタディ科
同朋大学 文学部仏教学科	



1 月 16 日進路決定者が語る会について

年明けの最初の CT である 1 月 16 日(金)に、「進路決定者が語る会」が開かれます。3 年次の進路決定者の数名から 1・2 年次の生徒へ向けてお話をさせていただきます。自分の進路をいつ決定したのか、決め手は何だったのか、決めてからはどのように気に付けて生活していたか、普段から意識できることは何か、など 1・2 年次の生徒は、自身の進路活動に生かせるようにしましょう！3 年次の生徒は、自分がやっておいてよかったと思ったことを 1・2 年次の生徒に存分に伝えてあげてください！

参考までに去年の様子を載せておきます。

プライバシー保護のため、写真の掲載を控えさせていただいております。

1年次職業インタビューについて

1年次の生徒は、冬休み前から冬休み中、さらに冬休み明けまで続く、職業研究活動があります。この活動では、自分の身近にある職業がどのようなものなのか、どうしたらなれるのか、どんな資格が必要なのか、ということを調べ、発表まで行います。発表は1月末ですが、実はそんなに余裕はありません。時間はあると思っていればいるほど、すぐに過ぎ去ってしまうものです。特に冬休み中の活動は、自分で予定を決めて動くしかありません。後で急いで焦らないように、早いうちから計画的に行動しましょう！

インタビューにおける注意点を挙げておきます。注意点は以下の3つです！



- ① インタビューを受けてくれた人に感謝の気持ちを忘れない！
- ② 内容があいまいにならないよう、メモを取りながら聞く！
- ③ インタビュー相手に事前に予約を取る！



公務員・進学希望の皆さんへ

進路準備は「勉強」だけではありません。推薦入試や公務員試験では、学力に加えて日常の取り組みや態度が評価されます。

推薦入試では、授業態度や提出物の期限厳守、部活動やボランティアなどの活動実績が大きな強みになります。面接や志望理由書の練習も早めに始めましょう。自分の興味や将来の目標を言葉にできるようにしておくことが重要です。

公務員試験を目指す人は、基礎学力に加え、社会人としてのマナーやコミュニケーション力が求められます。挨拶や言葉遣い、時間を守る習慣を身につけましょう。新聞やニュースに触れ、社会の動きを理解することも役立ちます。資格取得やパソコンスキルも早めに準備すると安心です。

「今からやっても遅い？」そんなことはありません。進学も公務員試験も、早く準備した人が有利です。今日から一步を踏み出しましょう！やるべきことをまとめてみたので参考にしてみてください。

- 授業態度を見直す(提出物は期限厳守)
- 部活動・ボランティアなどに積極的に参加
- 志望理由を考え、メモにまとめる
- 毎日10分の基礎学習習慣をつける
- 挨拶・時間厳守を徹底
- 新聞やニュースをチェックする
- 資格やパソコンスキルの準備を始める



小さなことからコツコツと頑張っていきましょう！